

Schlussabend 2015

Traditionsgemäss fand der Schlussabend des VC Seuzach, der letzte Anlass des Vereinsjahres am 7. November 2015 in der Weiherstube im Restaurant Schützenhaus in Winterthur statt. So nach 1800 Uhr begannen sich die TeilnehmerInnen und deren BegleiterInnen in der Weiherstube einzufinden. Bei einem Glas Weisswein, Jus oder Mineral wurde ein erstes Mal angestossen. Dieser Apéro verschaffte die Möglichkeit sich einander vorzustellen. Ich bin aber überzeugt, dass beim Verabschieden sich die meisten von uns wohl nicht mehr an alle Vornamen erinnern konnten. Ging mir jedenfalls so!

So nach und nach suchten sich alle Teilnehmer eine Sitzgelegenheit. Nachdem alle fündig wurden und sich gesetzt hatten klingelte so kurz vor halb acht Uhr zum ersten Mal die Veloglocke des Präsidenten. Er begrüßte die Anwesenden. Wie bereits aus Vorjahren bekannt, erwähnte er einige der Teilnehmer speziell (längste Anfahrtswege etc). Nach diesen ersten Worten des Präsidenten eröffnete er auch gleich das Vorspeisenbuffet. Wie auch in den vergangenen Jahren war es wieder ein Traum. Wer an diesem Buffet für sich keine Leckereien fand war selber schuld!

Nachdem wir unsere Bäuche mit den Vorspeisen fast zu voll geschlagen hatten ertönte erneut die Glocke. Der Präsident wandte sich erneut an uns. Er liess das Jahr Revue passieren und er bedankte sich bei einigen Mitgliedern welche sich im abgelaufenen Vereinsjahr speziell eingesetzt hatten. Mit dem Enden seiner Worte wurde gleichzeitig auch das warme Buffet eröffnet. Nachdem sich alle mit weiteren Gaumenfreuden eingedeckt hatten wurde es wieder ruhiger im Saal.

Die Uhr war bereits auf ca. 22 Uhr vorgerückt als erneut die Glocke ertönte. Es folgte das Telegramm von Jürg, wie immer in Versform. Es handelte vom ‚Pechvogel‘ des Jahres, so frei nach dem Motto: Sport ist Mord!!!!!!

Nach diesen Worten hiess es schon wieder sich bewegen. Vom Personal wurde zwischenzeitlich das Dessertbuffet hergerichtet und anschliessend eröffnet. Grossen Hunger hatte wohl niemand mehr. Aber dennoch bewegte sich Mann/Frau in Richtung Buffet. Auch dieser letzte Gang liess keinerlei Wünsche offen. Delikatessen und Süssigkeiten soweit das Auge reichte.

Um ca. 2300 Uhr ertönte die Klingel zum letzten Mal. Der Jahresmeister 2015 wurde erkoren. Die erstrangierten Clubmitglieder erhielten ein

Präsent und ein Diplom, überreicht von unserem Kassier. Auch unser Präsident erhielt in diesem Jahr ein Geschenk. Er erhielt den ‚Pechvogelpreis 2015‘.

Mit dem Ende der Rangverkündigung fand auch das Vereinsjahr sein Ende. Gleichzeitig startete auch die kommende Vereinsmeisterschaft. Den Grundstein, sprich die ersten Punkte haben die Teilnehmer des Schlussabends ja bereits auf ihrem Konto.

Mir bleibt an dieser Stelle noch Danke zu sagen. Danke an Jürg und Bruno für ihre grosse Arbeit im Vorstand. Danke aber auch an alle anderen Clubmitglieder welche im vergangenen Vereinsjahr in der einen oder anderen Form zum abwechslungsreichen Clubleben beigetragen haben.

Bedanken möchte ich mich auch bei den Wirtsleuten und dem Personal des Restaurants Schützenhaus für die einmal mehr tolle Gastfreundschaft.

Ein kleiner Wermutstropfen:

Leider war auch in diesem Jahr die Teilnehmerzahl wiederum rückläufig. Es wurden 156 Einladungen verschickt. Von allen Eingeladenen fanden lediglich 57 Personen (Clubmitglieder/Begleitung) den Weg in die Weiherstube. Es wäre schön, wenn sich für den Schlussabend 2016 wieder mehr Teilnehmer anmelden und am Anlass teilnehmen würden.

In diesem Sinne
Euer Webmaster